

2 gute Jugendbücher

Der Missionar von Chulpamac

Unter den Kopfsägern auf Borneo

von Ferd. Emmerich

Jeder Band mit 6 ganzseitigen Illustrationen und farbigem Titelbild

220 Seiten

Von Presse und Erziehern warm empfohlen!

Der Wächter für Jugendchriften schreibt: ... Da ist es erfreulich, wenn einmal ein Buch auftaucht, hinter dem wirklich eine Persönlichkeit steht ... aus reichem Selbsterleben ... daß es jeden Leser zur größten Bewunderung fortreißen muß. Schlicht und treuherzig ist alles erzählt. Es trägt den Stempel der Wahrheit an der Stirne und ist deshalb um so mehr geeignet, Achtung vor dem Verfasser und Freude an seinen Büchern zu erwecken. Nicht romanhafte Machenschaften, wie in den meisten sogenannten Indianergeschichten, werden hier aufgetischt, sondern ernsthaft zu nehmende Tatsachen, erzählt von einem Manne, der 30 Jahre seines Lebens als Forschungsreisender in den Tropen zugebracht hat. Und das ist Grund genug, um derartigen Büchern, die zudem in jeder Beziehung sittlich einwandfrei sind, ein empfehlendes Wort mit auf den Weg zu geben. Jugend und Volk darf freudig zu diesen Büchern greifen.

Die Bayerische Volkszeitung: Ernstes wechselt mit gesundem Humor in spannenden Erzählungen vorgeführt. Der Inhalt liefert kostbare Beiträge zur Kulturgeschichte der Völker. Jung und alt werden von dem Inhalt gleich befriedigt sein.

Augsburger Postzeitung: ... mit seligem Behagen verschlingen wird, wenn sie sie kennen lernt. Ein erhebendes Charakterbild der Titelgeschichte, der Missionar von Chulpamac.

Und viele andere.

Ladenpreis M. 4.-, bar M. 2.80; Partie (auch gem.) 7/6 M. 16.80

J. Michael Müller
Verlag



München
Ansbacherstraße